

ANALISIS STRUKTUR EKONOMI DAN IDENTIFIKASI SEKTOR BASIS DI KABUPATEN LAMPUNG SELATAN SEBELUM DAN SESUDAH PEMEKARAN WILAYAH

ABSTRAK

Oleh

M. FERDIANSYAH AF.

Pemekaran wilayah suatu daerah berpotensi terhadap perubahan struktur perekonomiannya. Pengembangan perekonomian memungkinkan terfokus pada sektor sekunder ataupun tersier. Tersedianya sumberdaya merupakan potensi bagi pembangunan wilayah, terutama dalam sektor ekonomi. Lampung Selatan merupakan suatu wilayah di Provinsi Lampung yang tertuju pada pemekaran wilayah. Diperlukan kajian lebih lanjut dalam penentuan kebijakan pembangunan daerah yang telah mengalami pemekaran wilayah yaitu Lampung Selatan. Sehingga tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk menganalisa struktur ekonomi di Kabupaten Lampung Selatan sebelum dan sesudah pemekaran wilayah serta mengidentifikasi sektor-sektor perekonomian yang menjadi sektor unggulan/basis. Metode pengumpulan data diperoleh melalui data sekunder. Data yang diperoleh berupa data kualitatif dan kuantitatif. Analisis secara kualitatif dipresentasikan secara deskriptif, sedangkan data kuantitatif diolah dengan menggunakan metode *Shift-Share* (S-S) dan *Location Quotien* (LQ). Berdasarkan analisis S-S diperoleh PDRB Kabupaten Lampung Selatan terjadi perubahan struktur ekonomi sesudah terjadi pemekaran wilayah. Sektor tersier mendominasi perekonomian melalui kontribusi sektor jasa dan industri. Diikuti dengan sektor sekunder dan sektor primer di urutan ketiga. Hasil analisis komponen pertumbuhan wilayah menunjukkan bahwa pertumbuhan ekonomi Propinsi Lampung membawa pengaruh positif terhadap perubahan PDRB Kabupaten Lampung Selatan. Analisis LQ menunjukkan bahwa sebelum dan sesudah pemekaran wilayah Kabupaten Lampung Selatan terdapat 6 sektor basis yaitu : sektor pertanian, sector listrik, gas dan air bersih, sektor bangunan/konstruksi, sektor pengangkutan dan komunikasi dan sektor jasa-jasa. Dengan demikian perekonomian Kabupaten Lampung Selatan ditunjang oleh sektor primer dan pengembangan sektor basis telah berkembang dengan baik.

Kata kunci : *location quotient*, pemekaran wilayah, sektor basis, *shift share*